

Biografi Singkat

Syaikh Abu Ubaidah Masyhur Hasan Salman

Silsilah Beliau

Nama beliau adalah Masyhur bin Hasan bin Mahmud Ali Salman, dan kunyah beliau adalah Abu Ubaidah. Beliau adalah seorang Syaikh yang mengikuti manhaj salaf dan berpegang dengan atsar mereka. Beliau memiliki banyak buku yang unik, bermanfaat dan sangat ilmiah. Termasuk buku ulama lain yang beliau *takhrij* dan *tahqiq*.

Kelahiran Beliau

Beliau dilahirkan di Palestina tahun 1380 H. (1960 M)

Latar Belakang Keluarga dan Pencarian Ilmu

Beliau dididik di dalam keluarga yang shalih yang telah berhijrah ke Yordania dan menetap di Amman pada tahun 1967 sebagai akibat dari Agresi Israel *la'anahumullohu*. Beliau menyelesaikan SMA nya di sana, kemudian beliau memasuki Universitas Syari'ah (1400H/1980M) di mana beliau mendaftar di Jurusan Fiqih dan Ushul Fiqh. Beliau melewatkan waktunya di sana dengan mengembangkan ketertarikan beliau yang sangat besar terhadap belajar, membaca dan menambah ilmu pengetahuan Islam. Sehingga beliau telah membaca sejumlah besar buku-buku seperti *Al Majmu'* karya An Nawawi, *Al Mughny* karya Ibnu Qudamah, *Tafsir Ibnu Katsir*, *Tafsir Al Qurthubi*, *Shahih Al Bukhari* dengan syarahnya Ibnu Hajar, *Shahih Muslim* dengan syarahnya An Nawawi, dan banyak buku-buku lainnya. Beliau lebih banyak terpengaruh oleh Ulama Besar seperti Syaikhul Islam Ibnu Taimiyyah dan muridnya yang mulia, 'Alim Robbani, Syaikhul Islam kedua Ibnul Qoyyim Al Jauziyah.

Guru Beliau yang Paling Menonjol

Beliau juga terpengaruh secara kuat oleh sebagian besar guru-gurunya, baik mereka yang beliau belajar padanya secara formal maupun yang beliau bermajelis dengannya dalam halaqoh-halaqoh ilmiah. Di antara guru-guru beliau yang paling terkenal adalah:

1. Al 'Allamah Syaikh Al Muhaddits Muhammad Nashirudin Al Albani *rohimahullohu*
2. Syaikh Al Faqih Muqtofa az-Zarqaa'

Aktivitas Dakwah Beliau

1. Beliau adalah salah satu pendiri Majalah Al Asholah yang dipublikasikan di Yordania. Beliau juga salah seorang editor dan penulis Majalah Al Asholah.
2. Beliau adalah salah satu pendiri Markaz Imam Albani, Yordania.

Maktabah Ummu Salma al-Atsari

3. Beliau termasuk anggota Mujtama' al-Ilmi wal Ifta' markaz Imam Albania.
4. Beliau berpartisipasi dalam dauroh-dauroh dasar keislaman dan program orientasi dakwah.

Pujian Ulama Terhadap Beliau

Gurunya, Syaikh Muhammad Nashirudin al-Albany *rohimahullohu* telah berulang kali memuji beliau dalam banyak pertemuan di berbagai tempat seperti yang beliau nyatakan dalam *Silsilah Ash Shahihah*, "*Dan semua ini adalah dari apa yang aku telah beristifadah (memetik manfaat) dari tahqiq dan ta'liq kitab Al Khilaafat oleh Saudaraku yang mulia, Masyhur Salman.*" (I/193).

Berikut ini juga apa yang dikatakan oleh Syaikh Bakr Abu Zaid mengenai beliau di dalam Muqoddimah Tahqiq Syaikh Masyhur terhadap buku *Al Muwafaqaat*, "Berapa kali saya memandang buku ini sembari berhadapan ada yang mentahqiq, mentashih dan mencetaknya sebagaimana layaknya, hingga Allah Yang Maha Bijaksana menjadikan hal ini mungkin dengan rahmat-Nya melalui tangan Al Allamah Al Muhaqqiq Syaikh Masyhur bin Hasan Alu Salman".

Aktivitas Beliau Sekarang

Masjid As-Sunnah: Syaikh yang Mulia Abu Ubaidah Masyhur Hasan Ali Salman *hafizhohullohu* memiliki kelas mingguan pada Kamis sore antara Magrib dan Isya yang diadakan di Masjid As Sunnah (selatan ibukota Amman, Yordania), di mana beliau menjelaskan *Shahih Muslim* berdasarkan *Syarh Imam Nawawi. Alhamdulillah*, kelas ini telah berlangsung selama lebih dari delapan tahun sekarang.

Masjid Imam Al Albani: Berdasarkan kebutuhan, Syaikh sering kali bersedia berkumpul di Masjid Imam Albani di mana beliau akan menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan.

Kunjungan ke Indonesia: Syaikh baru-baru ini mengunjungi Indonesia bersama Syaikh Ali Hasan Al Halabi, Syaikh Muhammad Musa Nashr dan Syaikh Salim Al Hilaly, dalam rangka mengajar di *Dauroh Ilmiah fi Masa`ili Aqdiyah wal Manhajiyah*, dimana Syaikh mengajar Fiqih di dalamnya. Dauroh ini terselenggara atas kerjasama Markaz Imam Albani dengan Ma'had Ali Al-Irsyad Al-Islamiyyah Surabaya.

Masjid Mu'awiyah bin Abi Sufyan: Syaikh mengajar Ushul Fiqh di musim panas ini di acara Dauroh Syari'ah Tahunan yang keempat yang diselenggarakan oleh Markaz Imam Albani di lokasi baru yang dekat dengan Masjid Mu'awiyah bin Abi Sufyan (utara Amman).

Dialihbahasakan oleh Abu Hudzaifah dari www.mashhoor.net; dinukil dari muslim.or.id